

Incendio forestal en el sector La Plata de Paillaco consume 8,18 hectáreas

PREDIO PARTICULAR. Área quemada corresponde a desechos forestales.

CONAF LOS RÍOS



NO HUBO PERSONAS LESIONADAS, NI VIVIENDAS AFECTADAS POR EL FUEGO.

Ayer ocurrió un incendio forestal en el sector La Plata de Paillaco, donde 8,18 hectáreas de desechos forestales fueron consumidas por el fuego. El hecho puso en peligro a plantaciones que se encontraban muy cerca del lugar, pero el temprano trabajo de Conaf, con colaboración de bomberos, una brigada de Arauco y personal de emergencia de la comuna, logró evitar que el fuego pudiera extenderse a otras zonas.

Desde Conaf Los Ríos destacaron que no hubo personas lesionadas, ni tampoco viviendas ni otro tipo de estructuras afectadas.

Por parte de la Corporación Nacional Forestal a nivel regional, en el lugar se hicieron pre-

sentes una brigada, un puesto de mando y cinco técnicos.

En detalle, el hecho ocurrió al interior de un predio particular en el sector rural La Plata, ubicado en La ruta T-60 Camino Viejo La Unión-Valdivia.

Asimismo, al cierre de esta edición, desde Conaf informaron que hoy continuarán con las labores en el lugar, el que se encuentra "Bajo Observación".

Cabe destacar que este es el séptimo incendio que se registra en la región de Los Ríos durante la presente temporada, según antecedentes de Conaf.

De los seis incendios previos, cuatro ocurrieron en la provincia de Valdivia y dos en el Ranco. Los siniestros afectaron a 2,75 hectáreas de distintos tipos de plantaciones. ☞